



forumReutlingen lädt ein.

Vortragsreihe 2012: WASSER+ARCHITEKTUR

Im Rahmen unserer Veranstaltungen zum Thema „Wasser in der Stadt“

Vortrag 27. Juni 2012, 19 Uhr – 20.30 (!)

Stadtlandschaften und Wasser. Wege zu einer neuen Wasserkultur.

Dieter Grau, Geschäftsführer / Landschaftsarchitekt

Atelier Dreiseitl GmbH, Überlingen / Singapur/ Beijing / Portland

In den Schulungsräumen des DRK, Lederstraße 92 / 94,

unmittelbar neben dem Parkhaus Lederstraße

www.forum-reutlingen.de / info@forum-reutlingen.de

zur Vortragsreihe 2012: WASSER+ARCHITEKTUR

Atelier Dreiseitl GmbH | 27. Juni 2012, 19 Uhr Stadtlandschaften und Wasser.

Wege zu einer neuen Wasserkultur

Wir konnten das weltweit renommierte **Atelier Dreiseitl** gewinnen, am 27. Juni den Auftakt unserer Vortragsreihe WASSER+ARCHITEKTUR zu bilden. Seit über 30 Jahren entwickelt das Büro erfolgreich innovative Antworten auf so drängende Fragen wie: Wie definiert sich öffentlicher Raum? Wer nutzt ihn und wie? Wie interagiert er mit Menschen, Bauwerken und den ökologischen Herausforderungen der Zeit? Im Zentrum der Konzepte steht immer der Mensch. Unterstützt durch ergebnisoffene Bürgerbeteiligung, dynamische Planungsprozesse und mit dem Gespür für die lokale Kultur werden nachhaltige und nachvollziehbare Stadtlandschaften als natürlicher Teil der Lebensumwelt entwickelt.

Landschaftsarchitekt **Dieter Grau** ist einer der Geschäftsführer sowie Co-Autor von „New Waterscapes – Planen, Bauen und Gestalten mit Wasser“. Zu seinen herausragenden Arbeiten zählen die Weiterentwicklung nachhaltiger europäischer Siedlungskonzepte für China etwa für die Zhangjiawo New Town (Tianjin, China), die Flussufersanierung des Bishan Parks (Singapur), Berkley Park (Kansas City, USA) sowie der inzwischen mit dem DGNB Zertifikat in Gold ausgezeichnete Mailänder Platz in Stuttgart.

Ausblick

Kienle Planungsgesellschaft | 25. Juli 2012, 19.30 Uhr

Am 25. Juli geht es weiter mit einem Vortrag der Kienle Planungsgesellschaft aus Stuttgart, die mit der Freiraumkonzeption rund um die Reutlinger Stadthalle beauftragt ist und auch an dem Siegerentwurf von ap'plan zu City Nord beteiligt war. Damit wird das Thema WASSER+ARCHITEKTUR von der globalen auf die lokale Betrachtungsebene konzentriert.

Hintergrund

Veranstaltungsreihe WASSER IN DER STADT

Bereits stattgefunden hat die Ausstellung An der Echaz. Mit der Echaz. Ein Stück Reutlingen zwischen gestern und morgen.

Am **29.6, 7.7. und 1.9.** (Start 16 Uhr am Heimatmuseum) werden **spezielle Führungen** zu Reutlingen als **Stadt der vielen Brunnen** veranstaltet.

Die markenverdächtige Reutlinger Besonderheit:

Eine Konzentration fast aller großen Kultureinrichtungen entlang der Echaz wird am **15. September** mit einem **StadtEvent** als unsere **Reutlinger Kulturmeile an der Echaz** zum Erlebnis.